

Día Internacional de **Protección** de **Datos Personales**



El 28 de enero se conmemora el **Día Internacional de la Protección de Datos Personales** con el objetivo de generar consciencia entre los responsables del tratamiento de los datos, ya sea personas físicas o servidores públicos, sobre la importancia de protegerlos, así como de difundir los derechos y mejores prácticas en esta materia.



La población debe también conocer sus obligaciones y derechos sobre compartir los datos personales con terceros.

La entidad mexicana de acreditación, a.c. brinda el **servicio de acreditación** en el **Esquema de Autorregulación vinculante en materia de protección de datos personales**, en apego a la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares.

Mayores informes:

Mario Andrade Tel. (55) 9148 4325

mario.andrade@ema.org.mx

